

# 切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

R2.3.吉日 第44号

## 卒業・修了 おめでとうございます！

### 卒業生ならびに保護者の皆さんへ

6年生の皆さん、保護者の皆様。ご卒業おめでとうございます。

突然の臨時休校で、卒業までのカウントダウンの日々がなくなってしまう、たくさんの心残りがある中で卒業式の日を迎えました。本来であれば、3月に入り、体育館で卒業式の準備を重ね、気持ちを高めながら本番を迎えるのですが、それが叶わず、本当に申し訳なく思います。

今まで、二川小学校の顔となり、エンジンとなって活躍してきた6年生を、心を込めて卒業式で送り出したい。新たな門出を精一杯、祝福したい。この思いは、二川小学校の先生方みんなの思いです。

コロナウイルス蔓延防止策として、豊橋市が通知した卒業式の対応を踏まえながらも、子どもたちが、6年生のはじめに掲げた「最高の卒業式にしよう」に少しでも近づけるように、できるだけの準備をして卒業式を迎えました。そのため、以前お知らせした式次第と変更させていただいています。

「卒業証書授与式」という言葉の通り、一人一人に卒業証書を手渡すこと、その証書をご家族の方に感謝の気持ちを込めて受け渡すことは、どうしても行いたいことです。そこで、授与の方法を変更しました。その分、時間短縮のために、カットしなければならない部分も多く、苦渋の決断ではありますが、卒業生の呼びかけや歌は割愛させていただきます。さらに、校長式辞やPTA会長様の祝辞も、紙面にて伝えさせていただくことにしましたことをご了承ください。

さまざまな制約の中での卒業式となってしまいましたが、卒業生の皆さんがこの逆境を跳ね返し、もっともっと大きく成長することを願います。中学校でも、自信をもっていろいろなことに挑戦し、夢をもち、困難なことにも粘り強く立ち向かう人であってほしい。

これでお別れです。卒業生の皆さん、さようなら。6年生の保護者の皆様には、長きにわたり二川小学校のためにご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 本年度の課程を修了しました

### 4月8日 令和2年度がスタートします！

2月最終日に突然の修了式を迎え、ご家庭で過ごす日々が続いていますが、お子さんの様子はいかがですか？元気に、リズムを崩さずに生活できていますでしょうか。

さて、いまだコロナウイルスの終息が見られない状況のなかで、来年度が予定通りスタートできるか不安ではありますが、今の段階では、予定通り行う方向で、来年度の準備を進めています。

<今後の予定>

#### 1 入学式 4月6日(月)

- ・新入学児と保護者2名までが参加します。
- ・在校生(新6年生)は参加しません。

※4月3日の入学式準備のための登校もなし

#### 2 夢とよはし 聖火の日 4月7日(火)

- ・学校休業日となります。リレーが予定どおりできることを願います。

#### 3 新任式・1学期始業式 4月8日(水)

- ・人事異動(3月30日新聞発表)により、新しく二川小の先生になった先生方の紹介と、新たな3期制になって、初めての始業式となります。新しい担任の発表もあります。
- ・子どもたちは、新しい通学班でいつも通りの時刻に登校です。1年生のお世話をお願いします。

#### 4 退任式 4月9日(木)

- ・二川小学校を去られる先生方とのお別れの会です。この日は、2年生以上は弁当持ちです。

#### 5 その他

- ・4月の家庭訪問は居住地確認とし、担任が家の位置の確認で巡回します。保護者の方との懇談時間は設定してありません。訪問を知らせる文書を投函します。
- ・授業参観、PTA総会や学年懇談会は4月27日(月)に予定しています。その他の行事も含め、状況によっては、期日や開催内容の変更の可能性があるのでご了承ください。